

Verantwortung für den Bereich  
Bodenbeläge (Loggia, Terrassen,  
Balkone, Wintergärten etc.)

Stefan Truttmann ist  
Chefbodenleger und hat die  
verantwortliche Stellung für  
Anforderungen, Qualität  
sowie wirtschaftlichen  
Schonheit. Er ist  
verantwortlich für  
den Bereich Bodenbeläge  
und die  
Anforderungen. Stefan  
Truttmann ist  
verantwortlich für  
den Bereich Bodenbeläge  
und die  
Anforderungen. Stefan  
Truttmann ist  
verantwortlich für  
den Bereich Bodenbeläge  
und die  
Anforderungen.

### Turkcell Cloud liefert auch Key Account Management

Turkcell hat Christian Claus  
als neuen Key Account Man-  
ager für die Schweiz ernannt.  
Er wird seinen Sitz in der  
glokalen Key Account Man-  
agement Organisation. Claus  
wird künftig auch in den  
Kundenbeziehungen  
gehemmt, er ist  
für die Kunden und Geschäfts-  
beziehungen für den  
Bereich Bodenbeläge  
verantwortlich und  
wird für den Bereich für  
den Kunden in der Schweiz  
verantwortlich.

### Insulin: Neues Führungsteam

Die Führung der von Insulin  
Gesellschaft, der deutschen  
Tochter des japanischen  
Pharmas Daiichi Sankyo, ist  
auf ein neues Team über-  
tragen worden.

Insulin: Neues  
Führungsteam  
Die Führung der von Insulin  
Gesellschaft, der deutschen  
Tochter des japanischen  
Pharmas Daiichi Sankyo, ist  
auf ein neues Team über-  
tragen worden.

### Stefan Truttmann ist neuer Geschäftsführer

Stefan Truttmann ist  
neuer Geschäftsführer  
des Schweizer Werkzeugher-  
stellers Profloor. Er wird  
für den Bereich Bodenbeläge  
verantwortlich und  
wird für den Bereich für  
den Kunden in der Schweiz  
verantwortlich.



Stefan  
Truttmann



Michael  
Pfeuffer



Stephan  
Hiltl

Stefan Truttmann ist  
neuer Geschäftsführer  
des Schweizer Werkzeugher-  
stellers Profloor. Er wird  
für den Bereich Bodenbeläge  
verantwortlich und  
wird für den Bereich für  
den Kunden in der Schweiz  
verantwortlich.

Stefan Truttmann ist  
neuer Geschäftsführer  
des Schweizer Werkzeugher-  
stellers Profloor. Er wird  
für den Bereich Bodenbeläge  
verantwortlich und  
wird für den Bereich für  
den Kunden in der Schweiz  
verantwortlich.

### IG Fliesen: Stefan wird Geschäfts- führer

Stefan Truttmann ist  
neuer Geschäftsführer  
des Schweizer Werkzeugher-  
stellers Profloor. Er wird  
für den Bereich Bodenbeläge  
verantwortlich und  
wird für den Bereich für  
den Kunden in der Schweiz  
verantwortlich.

### Profloor: Truttmann ist neuer Geschäftsführer

Stefan Truttmann leitet seit  
Januar 2019 die Geschäfte  
des Werkzeugherstellers und  
Fachhändlers Profloor in der  
Schweiz. Mit seiner langjährigen  
Erfahrung in der Bodenbelags-  
technik soll er die strategischen  
Zielvorgaben des Unterneh-  
mens zukunftsgerichtet umset-  
zen und das Schweiz-Geschäft  
weiter ausbauen.  
Nach einer Lehre als Boden- und  
Parkettleger absolvierte Trutt-  
mann eine Weiterbildung zum



Stefan  
Truttmann

Chefbodenleger. Zusätzliche  
ökonomische Grundlagen er-  
warb er in einer weiterführenden  
Ausbildung an der Handelsschu-  
le. Zudem war er Geschäftsführer  
einer Handelsunternehmung mit  
Bodenbelägen.

### Ingemar Wehler in der Geschäftsführung

Ingemar Wehler ist  
neuer Geschäftsführer  
des Schweizer Werkzeugher-  
stellers Profloor. Er wird  
für den Bereich Bodenbeläge  
verantwortlich und  
wird für den Bereich für  
den Kunden in der Schweiz  
verantwortlich.



Dr. Andreas  
Schäfer



Michael  
Pfeuffer